
把收入多少投入股市合适(把收入多少投入股市合适呢)

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享把收入多少投入股市合适，以及把收
入多少投入股市合适呢的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大
家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们
开始吧！
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一年在股市捞个两万，需要多少资本呢？

不要有一年在股市赚多少的想法，而是要有“要么不开张，开张吃三年的策略！”
要知道A股是一个牛短熊长的市场，绝大部分的股民是很难在熊市里赚钱的，甚至
能在熊市里做到不亏和少亏的股民都是凤毛菱角。一轮完整的牛熊市里可能会出现
2年的牛市和3-5年的熊市，所以千万不要有每年都想赚钱这个错误的思维！

那么我们应该如何做呢？其实就是利用牛熊市的铁律来进行布局和盈利，简单的说
A股市场有熊市必有牛市，并且每一次的熊市过后都会有牛市的到来，并且每一轮
大级别的熊牛转换都会有3-5倍，甚至5-10倍的个股涨幅。所以我们采用的策略更
多的应该是在熊市底部区域开始逢低布局和吸纳筹码，而在牛市到来之后逢高获利
卖出，这种就是“要么不开张，开张吃三年的策略！”

记住，要在对的周期做对的事，熊市不是能赚钱的周期，反而是有非常多便宜筹码
的周期。而牛市不是应该逢高追涨，逢高不断买的时间，反而应该是逢高获利卖出
，把熊市的筹码转变为盈利的阶段！所以说，你一年想要赚2万，不如变为一轮大
级别的熊牛市里赚个15万-20万，这样的话，你的资金量可能只需要20-30万即可
，而一轮大级别的牛熊周期往往是5-7年，平均下来就是一年两万！

用2W投股市，每天净赚30-40可以吗？

这跟投多大的本钱没有关系，两亿和两万输光的速度和概率是一样的；每天琢磨着
投入多少就能赚多少就说明已经输了。

50万用来炒股，一年赚多少合理？

这样说吧，在股市里一年起码要赚8%以上才算合格，没有达到这个数字来股市都
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是瞎折腾。

因为目前没有风险的民营银行定存收益都可以达到6%左右，而中国的通货膨胀率
也有7.5%左右，所以，如果连它们都跑不赢，那么你来股市干嘛？玩吗？？

可惜，大部分的人是无法做到这样的结果和成绩的。我身边许多的小伙伴，在股市
里5年，10年里，最后算了一笔账，运气好的10年里赚了10%左右，运气不好的，
10年里还亏了许多钱。

其实问题就出在了一个格局和一个投资的策略。

大部分的散户进入股市都是认为股市里的钱很好赚，并且希望每天都能赚钱，每个
月都能赚钱，每年都能赚钱。这就是最大的错误和弊端。

股市里是一个讲究3-5年作为一个回报周期的投资，而不是以每年，每月，每周，
甚至每日来计算的。所以，投资的成功，是拒绝短期诱惑的结果。

我举个例子说明下你就会明白了：

我的投资策就是一种“要么不开张，开张吃三年的例子”：

如果说一轮完整的牛熊市为6年左右的时间，那么我们只需要在6年的时间里获得1
00%左右的胜率，就能够达到平均每年13%的收益，大大战胜了通胀！但是如果一
轮完整的牛熊市没有6年，甚至你的个股涨幅不止100%，那么这个平均到每年的收
益可能会更高！

要知道，每一轮熊牛跨度里个股的涨幅都是巨大的，少则2-3倍，多则3-5倍，大
牛股还能走出10倍空间！因此利用确定性和牛熊周期规律做长线投资，势必会比短
线波段操作成功的概率更大，收益更高的！

这就是股票正确的投资姿势，而不是每天正想着投机，博弈，追涨杀跌，这样的操
作，无法做到在股市里持续、稳定盈利的。

一家之言，欢迎指正。?点赞关注我?带你了解更多财经背后的真正逻辑。

我想学一学炒股，前期投入多少本金合适，怎么合理分配降低风险？

对于初学者建议不要超过2万，而且是使用闲钱来炒股，股民从来没有说没有买到
过牛股，炒股的人基本上都是由盈利变为亏损的。
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降低风险方式大概有以下几种：

1、学习基础股票知识，治疗当中看量价均线，最多加一个MACD就够了。别的指
标都不要看，也不要迷信任何炒股软件。什么抄底逃顶的主副图指标。

2、分散投资，新手来说，无论是价值投资还是题材炒作，都可以去参与。反正对
于初学者来说，学费还是要交的。通过不断的感受自己的性格到底适合哪种操作方
式。不管是低吸半路打板都可以去尝试一下。很多经历，自己没有亲身经历过，是
体会不到其中的酸甜苦辣的。

3、不要借钱炒股，不要贷款炒股，不要配资炒股、不要信用卡套现炒股。很多投
资者进入股市之后亏损累累，往往信用卡套现花呗，借呗套现来炒股这种方式十分
不建议，也是十分愚蠢的选择。即便你是炒股高手，也不建议这样操作，因为股市
当中，不确定因素太多。炒股不是比谁一个月挣的多，而是比谁能够持续挣钱，能
运用稳定的操作模式来挣钱。所以炒股不是百米赛跑，而是马拉松比赛。

我是主力控盘分析师承南京某游资和广州某私募基金经理，更多干货分享，请关注
我。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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